

be Organic

Bahar Krahn, Michelsberg 2, Wiesbaden

Tel.: 0611-97458700, www.be-organic.de, kontakt@be-organic.de



Bei Bahar Krahn zeichnete sich bereits als Kind ab, wohin ihr späterer Berufsweg einmal führen sollte: Mit Pinsel und Lippenstift ausgestattet versuchte die Wiesbadenerin schon damals, ihre Geschwister zu schminken und richtig in Szene zu setzen.

Einige Jahre später beschloss Sie jedoch zunächst, eine Ausbildung als pharmazeutisch-technische Assistentin zu absolvieren. Hierbei stellte sie schnell fest, dass die Welt der chemischen Substanzen und Wirkstoffe ganz und gar nicht ihre Welt widerspiegelte. Sie beschloss, eine weitere Ausbildung als staatlich geprüfte Kosmetikerin zu absolvieren und sich in den Bereichen Naturkosmetik und Pflanzenfarben zu spezialisieren. Der Grundstein für ihr im Jahre 2012 gegründetes Unternehmen „be Organic“ war gelegt.

Bahar Krahn erfüllte sich mit der Gründung ihres Naturkosmetik- und Naturfriseurunternehmens „be Organic“ einen Wunsch: Sie wollte einen Ort kreieren, an dem Menschen ihre Seele baumeln lassen können und Gesundheit mit Natur verbinden.

In ihrer ganzheitlichen Beratung, die vom gesunden Haar bis zur Hautberatung alles umfasst, kann der Kunde sich vollkommen entspannen und sich vom Alltag erholen.

Die innovative Idee der Unternehmerin war hierbei, gänzlich auf chemische Substanzen und Zusatzstoffe zu verzichten. Menschen, die aufgrund von Allergien oder Schuppenflechten oft keine herkömmlichen Kosmetik- oder Haarfärbeprodukte benutzen können, haben jetzt einen Weg gefunden, ihre natürliche Schönheit zu unterstreichen.

Diese Geschäftsidee hat sich inzwischen als sehr erfolgreich ausgezeichnet: So steht im Moment z.B. der Ausbau der Pflegeserie für Drogerien und andere Friseurläden an. Auch die kontinuierliche Umsatzsteigerung und die Beschäftigung von derzeit sieben Angestellten und einer Auszubildenden sprechen für das Unternehmen.